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Herr Brose fragt, welche Kritikpunkte aus dieser Risikobewertungen abgearbeitet 
seien.
Herr Schulz erklärt, dass die Punkte 4.4 – 4.9 in der Umsetzung sind, wobei 4.9 
schwieriger sei.

Weiter möchte Herr Brose wissen, ob mittlerweile die Blaue Flagge beantragt wurde.
Herr Schulz erklärt, dass diese bereits vergeben ist.

Herr Krause merkt an, dass der Strand am Hauptzugang nicht bewacht sei und sich 
die Bereiche, welche in den Anlagen gekennzeichnet sind, mit den Aussagen von 
Herrn Lewerenz seinerzeit decken.
Es folgt eine Diskussion, in dieser erklärt Herr Schulz, dass diese Risikobewertung nur 
eine
Empfehlung sei und der Strand komplett bewacht sei.
Herr Krause bezieht sich auf ein Gespräch mit einem Rettungsschwimmer, der von 
Schuhregalen als Kleiderschrank berichtete.
Herr Schulz erwidert, dass hierfür Herr Reifert zuständig sei.
Herr Brose fragt darauf, wer im Eigenbetrieb Ausgaben tätigen darf.
Herr Schulz erklärt, dass dies einige wären.
Es folgt eine Diskussion.

Herr Brose wird sich mit Herrn Biedenweg abstimmen und gegebenenfalls eine Ar-
beitsgruppe gründen.
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